

Spielbericht 18. September 2005

Premiere misslungen

Unsere D-Jugend blamierte sich gegen die Mannschaft des 1 FC Köln. Stand die Deckung noch recht ordentlich, lieferte man im Angriff gegen einen in Unterzahl angetretenen Gegner eine grottenschlechte Partie. Ständig versuchte man den Torerfolg in Einzelaktionen durch die Mitte zu suchen. Den stets freistehenden Kreisläufer ignorierte man völlig, auch der Außen wurde so gut wie nie eingesetzt. Wenn das mal geschah, fielen auch sofort Tore. Dafür versuchte man aus dem Stand und aus aussichtsloser Position über den Verteidiger zu werfen.

Die Niederlage mit 10:15 geht daher in Ordnung. Was tun wir eigentlich, wenn jetzt die richtigen Gegner kommen?.

Helmut